SkyNews.ch

Nr. 11 / 2018

Mirage IIIRS Alarmstart in Buochs - Sound wie zu früheren Zeiten

Am 6.Oktober organisierte der Mirage-Verein Buochs wiederum einen Alarmstart ihrer Mirage IIIRS-2109. Diese Mirage flog bis im Jahr 2002 als Aufklärer in der Fliegerstaffel 10 der Schweizer Luftwaffe ab Buochs. Nach Ausserdienststellung erfolgte Übernahme durch den Mirage-Verein Buochs. Seither wird sie mit grossem Engagement und durch viel Freiwilligenarbeit gehegt und gepflegt. Die R-2109 befindet sich in tadellosem Zustand, ist jedoch nicht mehr flugtauglich.1968 gebaut, stand diese Mirage während 34 Jahren im Dienst der Schweizer Luftwaffe und absolvierte dabei über 3000 Flugstunden.

Während dieses simulierten Alarmstartes sass Übrigens der ehemalige RUAG-Werkspilot **Koni Kaiser** im Cockpit. Nach der kurzen Beschleunigungsphase auf der Piste 24, inklusive Nachbrenner, rollte die Mirage III RS begleitet von zahlreichen Flugbegeisterten zurück zum Hangar.

Fotoreport Lukas Raster



Die 50-jährige Mirage IIIRS R-2109 präsentierte sich in tadellosem Zustand. Der Sound ihres ATAR-Triebwerks liessen Erinnerungen an die Zeit der aktiven Mirage-Zeiten aufkommen.